
                                     

   

Nuoro, 21 giugno 2012 
COMUNICATO STAMPA CONGIUNTO 

 
Si è svolto stamane presso la sede della Confindustria Sardegna Centrale un incontro alla 

presenza del presidente dell’Associazione degli Industriali, dei segretari confederali territoriali di 

Cgil, Cisl e Uil, insieme ai segretari delle federazioni Filctem, Femca e Uilcem e l’amministratore di 

Ottana Energia Paolo Clivati. Il vertice è stato convocato in preparazione dell’incontro previsto per 

lunedì prossimo presso la Presidenza della Regione Sardegna in merito al futuro della centrale 

elettrica di Ottana. Le parti hanno espresso apprezzamento per la convocazione del tavolo 

regionale da parte del Presidente della Regione Cappellacci che ha accolto la richiesta  avanzata 

nei giorni scorsi dalle forze economiche, sociali e politiche del territorio. L’incontro del prossimo 25 

giugno sarà finalizzato alla condivisione di una linea comune  da tenere in occasione della riunione 

con il Ministro dello Sviluppo Economico che si terrà il 27 giugno a Roma.  Al riguardo tutti i 
soggetti presenti hanno evidenziato l’opportunità che al tavolo regionale di lunedì sia 
assicurata la presenza anche dei consiglieri regionali e dei parlamentari che si sono già 
attivati con forza e la cui presenza risulta importante per il buon esito della vertenza anche 
in vista del prossimo incontro con i rappresentanti del Governo. 

La riunione odierna fa seguito infatti ad una serie di iniziative ed azioni, che si sono susseguite in 

questo periodo, finalizzate a sensibilizzare il Governo sulla gravità del problema innescato dalle 

decisioni di Terna che in questo momento rischia di determinare la chiusura del sito industriale di 

Ottana con la conseguente perdita di 500 posti di lavoro. Un’azione politica coesa e trasversale 

che ha visto coinvolti la Confindustria, le  Organizzazioni Sindacali, la provincia, i sindaci, i 

consiglieri regionali, i parlamentari, e dalla quale sono scaturite: una mozione in Consiglio 

Regionale dei consiglieri del territorio, sottoscritta anche  da 22 consiglieri di altri territori, ed una 

interrogazione al Ministro Passera. Era stato chiesto un intervento urgente del presidente 

Cappellacci al fine di ottenere un tavolo al Mise che affrontasse la vicenda, poi fissato il per il 

prossimo 27 giugno. Nel corso dell’incontro odierno è stato predisposto un documento che 
sarà presentato al tavolo regionale di lunedi per essere condiviso con tutti i soggetti che 
saranno presenti e nel quale tra le altre cose è stata ribadita l’assoluta urgenza di trovare 
una soluzione concordata. Nel documento in particolare è stata condivisa la richiesta da 
avanzare al Governo che venga preliminarmente avviato un tavolo negoziale di confronto 
tecnico economico all’interno delle prescrizioni del Codice di Rete di Terna le quali 
prevedono che la regolazione secondaria debba essere reperita in Sardegna, o, in 
alternativa, far rientrare anche la centrale di Ottana tra gli impianti essenziali sardi 
permettendo al centro Sardegna pari opportunità con gli altri impianti dell’isola. 


